
令和５年の夏は暑い日が多くて大変でした。１１月中旬でも夏
日になったりして…。かと思えば１１月下旬からは急に寒くなっ

て秋があっという間に過ぎてすぐ冬になった感じでした。そん
な令和５年の夏から初冬でしたが多くの行事が行われました。
７／８月には子ども水泳教室、９月には三嶋神社例大祭、１０
月には中川連合スポーツフェスティバル、泉寿荘祭り、横浜マ
ラソン、１１月には中川ふれあいまつり、泉区民マラソン、と行
事が目白押しでした。例年夏から初冬にかけては行事が多い
時期でしたが、ここ数年はコロナの影響で何も出来なかった
ので、やっと日常が戻ってきたと実感できました。

《三嶋神社例大祭》 《横浜マラソン》

中川地区

緑園地区

緑園地区の主な活動内容はモルック大会、水泳教室、夏祭りで
した。４年振りとなる夏祭りは緑園学園で行う初めての夏祭りで
もあったため、実施要綱の見直しからのリスタートとなりました。
夏祭り当日はフルーツポンチとあんずボーを販売し、盛況のう
ちに無事終了することができました。一方でスポーツフェスティ
バル（旧緑園運動会）は、準備不足のため、今年度の開催は見
送りとなりました。見送りを残念とする声も聞かれ、地域の皆様
の期待を感じました。全体としてはコロナ後の日常を取り戻す
第1歩を踏み出すことを実感できた半期となりました。

……………………

新橋地区

ようやくコロナが落ち着いてきました。新橋地区では引き続
き注意しながら行事を再開しています。■８月には４年ぶり
に夏祭りが開かれました。担当の焼き鳥があっという間に売
り切れてしまい、人が戻ってきたと実感しました。■１０月の
連合運動会は昨年同様、午前中のみ、昼休憩無しの短縮
バージョンとしましたが、天気にも恵まれ、参加賞が足りなく
なるほどの方に参加いただきました。■社協/連合の共催と

なるアッテまつりが１１月に開催され、昨年はできなかった
食品の販売が再開されました。■１月は２２年度で終了した
子供の遊び場の代わりに、キッズクラブのどんと焼きに協力
予定です。

…………………

また、地元の秀英高校やいずみ野中学校の生徒さんは、運営ボランティアとして積極的に協力。若い力も地域活

動を支えてくれています。来場者の声援も最後まで途切れることなく、楽しく盛り上がった運動会となりました。

10月8日（日）、運動会日和の穏や
かな天候の中、いずみ野中学校に
て、和泉北部連合大運動会を開催
しました！
今年度は新型コロナ感染症の５類
移行を受けて、ムカデリレーやカッ
プル競走を復活し、昼食タイムも再
開しました。

和泉北部地区

和泉中央地区 ……………………
昨年10月８日（日）、中和田中学校グラウ

ンドにおいて「和泉中央連合スポーツフェ
スティバル2023」が開催されました。従来

の連合自治会体育祭では単位町内会が
競い合うことで融和と連帯感を高めてきた
ところ、少子高齢化などの様々な課題の
下でも持続的にイベントを開催していくた
め、大きくリニューアルを図りました。特に
自由参加としたことで、自治会員が興味を
持って参加してくれるものかと懸念をして
いましたが、天候にも恵まれ、グラウンド

ゴルフ、モルックなど８つの競技体験のほか、アートバルーン実演や綿菓子・かき氷コーナーを設けたことで、400

人を超える多くの来場者を迎えることができ、大盛況のうちに終了することができました。今回の反省・教訓を糧に、
来年に向けて更にブラッシュアップを図っていきます。………………… 下和泉地区

今年度はイベントをほぼ予定通り行うことができました。10月には
「下和泉連合スポーツフェスティバル」を4年ぶりに開催することが

でき、幅広い年齢層の方々に参加していただきました。従来通りの
プログラムをそのまま行うのは難しく、メンバーで話し合い今の時
代に合わせた内容にしました。当日まで無事に開催できるか不安
な部分もありましたが、年齢に関係なく一生懸命走っている姿や笑
顔を見た時は、開催して良かったと感じました。スポーツを通して
少しでも笑顔になっていただけると嬉しいです。そのような企画を
下和泉地区では今後も進めて行ければと思います。

富士見ヶ丘地区 ……………………
富士見地では、地域のコミュニケーションの場とし
て、「グランドゴルフ」と「青少年居場所作り」をメイ
ンの活動として定期的に開催し、毎回多くの参加
者に来ていただいて、皆様楽しんでいかれており
ます。

また、地域のイベントなどにも積極的に協力して
おり、活発な活動を行っております。

これからも、地域の方々に楽しんでいただけるイ
ベントなどを計画し、実施していきます。

上飯田地区
新型コロナウイルス感染症が5類に位置付けられ、
徐々にイベントが再開され始めてきました。

その中でも上飯田スポーツフェスタモルック大会が
おおいに盛り上がり、参加者100名老若男女を問

わず大変ご好評を頂きました。また是非、開催して
欲しいとのご意見もあり、とても有意義なスポーツ
フェスタになりました。
また、4年ぶりの青年指導委員との合同忘年会で
はメンバーとの親睦を深める事ができました。
今後もチーム一丸となって活動して参ります。

…………………
……………………

…………………




